

MAGAZINE

Kasdim 0712 Tegal Menyerahkan Baksos Kepada Warga dan Anak Stunting Di Wilayah

M.Nursalim - TEGAL.MAGZ.CO.ID

Mar 20, 2023 - 09:43



Tegal – Kepala Staf Kodim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono beserta Danramil jajaran Kodim 0712/Tegal melaksanakan penyerahan bantuan kepada warga dan anak stunting bertempat di Kampung Pantai Tirang Kelurahan Tegalsari Kecamatan Tegal Barat Kota Tegal, Jumat (17/03/2023).

Rombongan dipimpin oleh Kasdim berangkat dari Kodim 0712/Tegal menggunakan kendaraan dinas Honda CRF 150 L yang merupakan kendaraan

dinas pemberian dari Menhan RI.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono, Para Pasi dan Danramil jajaran Kodim 0712/Tegal, Kapolsek Tegal Barat Kompol Aries Heriyanto, S.H., Camat Tegal Barat Edy Sudirman, S.H., Sekretaris Kelurahan Tegalsari Ahmad Fauzi, S.E., serta warga Kampung Tirang penerima bantuan sembako.

Dalam sambutannya Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono mengatakan, pada hari ini dari Kodim 0712/Tegal dan mewakili Komandan Kodim beserta jajaran Perwira Kodim Tegal mengunjungi wisata Kampung Tirang di Kelurahan Tegalsari dalam rangka menyerahkan bantuan tali asih dari Kodim Tegal sebagai bentuk kepedulian bagi warga di Kampung Tirang.

Kasdim melanjutkan, obyek wisata Kampung Tirang sudah cukup bagus sebagai destinasi wisata, hanya saja mungkin kebersihannya perlu di tingkatkan lagi, kemudian kalau memang ada situs-situs yang sekiranya bersejarah bisa diajukan pembangunannya untuk ditonjolkan untuk destinasi wisata religi nantinya. Kasdim menghimbau terkait kebersihan bisa dibuat program, tiap minggu diadakan Jum'at bersih ataupun hari Minggu bersih, untuk pesertanya bisa kita libatkan dari anak-anak sekolah dan Instansi Militer maupun Polri, yang penting bersama-sama kita bersihkan laut, ungkap kasdim.

Sementara Sekretaris Kelurahan Tegalsari Ahmad Fauzi, S.E., mengucapkan banyak terima kasih atas kunjungan dari pihak Kodim Tegal, dan berharap mudah-mudahan dalam kunjungan ini dapat mengangkat Kelurahan Tegalsari sebagai destinasi wisata religi, ucapnya.

Setelah menyerahkan bantuan kepada warga Kampung Tirang, rombongan melanjutkan perjalanan menuju Koramil 15/Lebaksiu untuk melaksanakan penyaluran bantuan kepada 5 anak penderita stunting.

Ditempat terpisah, Pasiter Kodim 0712/Tegal Kapten Inf Sokib Setyadi menyerahkan bantuan bola kaki kepada generasi muda yang berada di wilayah Koramil 19/Bumijawa dan Koramil 20/Bojong. (pendimtegal)